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La saison 2022/2023 a été une année d’activité très soutenue pour notre club. Les effectifs ont 
retrouvé un niveau d’avant covid, les cours ont été bien fréquentés et les résultats sportifs très 
bons. Nos jeunes licenciés ont été très demandeurs de participer aux stages et compétitions. 
Répondant à ce besoin, le club a fait 63 sorties sur la saison : tournois, championnats, stages, 
formations, échanges interclubs. 
 

 La rentrée 2022 a vu une bonne affluence lors des inscriptions. Nous avons maintenu le tarif à 
115€ et les tarifs dégressifs famille et le tarif étudiant à 50€. Nous avons à nouveau participé 
au dispositif PASS Sport, du ministère des sports qui offre une réduction immédiate de 50€ aux 
familles bénéficiant de l’ARS, que le club se fait rembourser par la suite.  
 

 Les 22 et 23 octobre 2022, nous avons organisé notre XXème Challenge JP Thomas et le IIIème 
challenge S SAGE. Ce fut une édition record avec près de 600 combattants. Grâce à un 
ajustement de dernière minute, nous avons ajouté une 5ème surface de combat. Cela nous a 
permis de tenir les horaires prévus. J’ai reçu à plusieurs reprises les compliments des clubs 
invités quant à la qualité de l’organisation. C’est grâce à la cinquantaine de bénévoles que nous 
atteignons ce bon résultat, merci à eux. Nos annonceurs ont été au rendez-vous, avec des 
recettes de nos Sponsors au meilleur niveau grâce à la notoriété de notre club et au travail de 
Bernard, Brice, Raphaël, Jessica. 
 
 

 Formation : Lahcen KADRI a suivi la formation du CQP MAM durant toute la saison, 
représentant 150 heures. Il a obtenu le diplôme au mois de mai. Bravo. 
La formation a été financée par le CSL et le CDJ70. 
 

 Grades : 1 judokate a obtenu son grade de 2ème dan lors de cette saison, Il s’agit de Natacha 
BUHLER. Toutes nos félicitations. 

Plusieurs UV kata et technique ont été obtenues par nos jeunes, ce qui augure de l’obtention 
future de plusieurs grades de ceinture noire. Je les encourage à poursuivre leurs efforts pour 
atteindre la ceinture noire, qui sera le début d’une nouvelle vie de judoka tournée vers le 
perfectionnement et les valeurs de notre discipline qu’ils sauront appliquer dans leur vie 
personnelle et professionnelle. 

 



 Arbitrage : Heison GSCHWEND, Natacha BUHLER et Estelle NICOLAS ont obtenu le niveau 
d’arbitre départemental après les stages départementaux et la validation du niveau en 
compétitions officielles. C’est une excellente chose, aucune compétition ne peut avoir lieu 
sans arbitre, notre club est bien représenté au niveau départemental dans l’équipe 
d’arbitrage. En parallèle, nos jeunes benjamins, minimes et cadets ont participé aux stages 
d’arbitrages et ont intégré l’école départementale d’arbitrage et de commissaires sportifs. Ils 
ont arbitré lors de nombreuses compétitions officielles et tournois. Leur investissement est 
remarquable, ils assurent une relève de bon niveau. 
 
 
 

 Les différentes disciplines : 
- Les cours de judo adulte et enfants ont connu une belle fréquentation. 
- Côté Taï-Chi, Les effectifs se maintiennent. Les cours ont lieu tous les samedi matin. 
- Les cours de Jujitsu sont faiblement fréquentés, nous avons supprimé le cours du 

mercredi  
- Le nouveau cours de Taïso du mercredi soir a bien démarré. Il complète l’offre à 

destination de tous les publiques qui souhaitent faire de l’activité physique 
 

 La marche de fin d’année du club, organisée par la famille CHIPEAUX s’est faite à Frédéric 
Fontaine, avec BBQ piquenique sur leur terrain. Merci beaucoup. L’ambiance a été excellente 
comme à l’accoutumée. 

 

 Les tapis du dojo ont été changés par la ville avec la participation financière du CSL. Ce 
partenariat a convaincu la ville de sauter le pas du renouvellement en un bloc de la surface 
plutôt que petit à petit au fur et à mesure de l’usure. Les anciens tapis font une réserve utilisée 
lors des challenges. C’est bien pratique. Il faudra qu’on essaye de trouver une solution de 
stockage plus adaptée car on constate une dégradation rapide due à l’humidité dans les locaux 
techniques de la ville. 
 

 Nous avons obtenu une subvention ANS cette saison, contrairement à l’année précédente, 
pour 2 projets. 
 

- La création du cours de Taiso avec achat de matériel et formation. 
- Le judo école, avec la subvention de 30 licences et de 30 kimonos enfants. Les cours 

de judo école ont eu lieu à l’école Ste Anne, assurés par Bernard GROSJEAN avec 2 
classes. Des animations ont également été assurées par Bernard en périscolaire en 
partenariat avec la CCPL. 

Ces intervenions à l’extérieur du club sont pourvoyeuses de nombreux enfants qui 
viennent s’inscrire au club après avoir découvert le judo à l’école ou en périscolaire. 

 
 



 Projets 

 

 Le Challenge 2023 a été encore un succès avec 40 clubs de 6 départements et 450 
compétiteurs.  

 Estelle s’est inscrite à une formation de CAF (Certificat d’Animateur Fédéral) qui remplace 
le CFEB, avec l’avantage de ne nécessiter un renouvellement que de 20 heures tous les 3 
ans. La formation comprend un tronc commun et un bloc spécifique. Estelle fera le bloc 
Taïso. La formation est financée par le club pour un coût de 800€ 

 Le partenariat avec les clubs voisins et amis sera entretenu : stages en commun, échanges 
techniques, de partenaires pour la préparation des passages de grades, aide pour 
l’organisation des tournois.  

 Deux conventions de partenariat seront signées pour dispenser des animations de judo 
enfant dans le cadre des activités périscolaires avec la CCPL et à l’école Ste Anne, cours 
dispensé par Bernard. 

 2 jeunes cadets, Amaury PELLICIOLLI et Jayvion GSCHWEND ont intégré le pôle espoir de 
Besançon après avoir réussi les tests de sélection au printemps. Cela montre le bon niveau 
technique de notre club. Nous leur souhaitons de s’épanouir dans cette structure avec le 
concours de entraîneurs du pôle. 

 

 

 

Le bon fonctionnement de notre association repose sur l’engagement de ses professeurs et 
bénévoles, je les remercie particulièrement. 

Le soutien tant matériel que financier de la ville de Lure est un élément primordial pour le bon 
déroulement de nos activités. Je remercie M HOULLEY, le maire, M FRECHARD, 1er adjoint et 
adjoint aux sports, M ZOUGGARI, conseiller aux installations sportives, et Mme ROBERT, notre 
interlocutrice aux services des sports, pour leur écoute et leur réactivité. 

Je remercie le comité départemental, M Philippe SHARR, le président et Sébastien Epailly, 
responsable technique. 

Le CD70 pour le soutien financier lors de notre challenge. 

Nos annonceurs sponsors. 

Les clubs voisins et amis. 

 

Le président, 

Yvan NICOLAS 



 

 


